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Les activités du Comité en berne ! 

 
2020 restera dans les mémoires comme une triste année, 
« Annus horribilis » comme aurait dit la Reine d’Angleterre !... 
Toutes les activités organisées ou prévues dans le cadre du 
jumelage franco-allemand ont dû être annulées, tant du côté 
français que du côté bavarois : 
• Les « Amis d’Illschwang » de Saint-Piat devaient se rendre 

dans notre canton jumelé au cours du week-end de 
l’Ascension. Ils avaient organisé une journée brocante pour  

Le palais du Luxembourg, côté jardins 

Malgré ces annulations, un famille d’Illschwang en  
vacances à Saint-Piat cet été        Photo Ph. Simonnet 

• Richard Reisinger avait invité notre Comité à se rendre en 
Bavière en 2020 … Il ne restait plus qu’à trouver une date … 
Mais nos amis bavarois, confrontés comme nous aux 
restrictions sanitaires, avaient des difficultés à se réunir pour 
organiser notre venue. Retardé au second semestre, puis de 
nouveau confronté à la nouvelle vague de restrictions 
sanitaires, notre voyage a fini, lui aussi, par être reporté à des 
jours meilleurs. 

 

• Un projet  de séjour d’adolescents franco-allemands qui était 
à l’étude en 2020 entre les responsables jeunesse de la 
Communauté de communes et ceux de la V.H.S. de Sulzbach
-Rosenberg n’a pu se concrétiser. Ce projet sera repris à 
l’issue de la pandémie actuelle. 

Le mot du Président 
- - - - - - - - - - - - 

 

 Madame, Monsieur, 
 

Cette année 2020 fut compliquée, impitoyable par 
sa dureté. Notre dernière Assemblée générale du 
1er février, dans la salle des Roches de Droue-sur
-Drouette, gracieusement prêtée par Monsieur le 
Maire, Jean-Pierre Gérard, fut une des dernières 
rencontres « sans contraintes » de l’année en 
cours. 
 

En mars dernier, notre ami Richard Reisinger a 
retrouvé son mandat à la tête du Conseil du 
Landkreis. Encore toutes les félicitations du 
Comité pour cette réussite bien méritée. 
 

Nous avons hâte de nous retrouver avec nos 
amis d’Amberg-Sulzbach et espérons pouvoir 
nous déplacer vers eux avant l’été 2021, si la 
crise sanitaire le permet, bien sûr. Nous avons 
besoin, dans le cadre du jumelage franco-
allemand, d’échanger et de partager ce qui nous 
a réuni il y a maintenant plus de 53 ans. 
 

Je souhaite à chacun et chacune d’entre vous de 
pouvoir dépasser cette période anxiogène, avec 
l’espoir de nous retrouver dans de meilleures 
conditions. Gardons confiance en notre avenir, 
car il y a tant de choses à accomplir ensemble, et 
ensemble, tout est possible ! 
 

                                                    Daniel Morin 

tion avait décidé d’organiser 
pour nos adhérents une sortie 
à Paris à l’automne, avec au 
programme la visite du palais 
du Luxembourg (Sénat), 
construit en 1620 par Marie 
de Médicis et celle du château 
de Bagatelle, ou « Folie du 
Comte d’Artois », construit en 
1777. 

financer leur voyage, 
et les cadeaux 
destinés à leurs amis 
sportifs d’Illschwang 
étaient prêts : une 
poterie artisanale et 
u n e  g i r o u e t t e 
confectionnée par un 
artisan local. En plein 
c o n f i n e m e n t ,  l e 
voyage a dû être 
annulé et reporté à 
l’année suivante. 

Devant toutes ces annulations et afin de maintenir une activité 
au sein de notre Comité de jumelage, notre conseil d’administra- 

Le château de Bagatelle au Bois de Boulogne 



Ce Jumelage Infos est envoyé par courrier aux adhé-
rents dépourvus d’internet et aux mairies du canton. Il est 
envoyé par mail à tous ceux qui ont communiqué, ou 
communiqueront leur adresse internet à : 
   

                    maintenon.jumelage@orange.fr 

Autres manifestations – dates à retenir 
 

• Prochain Jumelage Infos  à paraître : juin 2021 
• Prochaine Assemblée générale du Comité de jumelage : le samedi 6 février 2021 à 18 heures, salle 

des fêtes de Saint-Piat, sauf restrictions sanitair es.  Monsieur le Président vous y espère nombreux !  

L’Assemblée générale 2020 du Comité 

Les prévisions 2021 du Comité 
 

Richard Reisinger, Landrat de Bavière, a de nouveau invité 
notre Comité à venir en 2021 : « Si la situation nous le 
permet au printemps de l'année prochaine, nous voulons 
passer quelques jours sans soucis avec nos amis de 
France dans le Landkreis d’Amberg-Sulzbach », a déclaré 
R. Reisinger, impatient de nous revoir.  
 

Les « Amis d’Illschwang » de Saint-Piat se rendront à 
Illschwang au cours du week-end de l’Ascension 2021, pour 
partager des moments sportifs avec leurs amis bavarois.  
 

L’étude du projet  de séjour d’adolescents franco-
allemands, entre les responsables jeunesse de la 
Communauté de communes et ceux de la V.H.S. de 
Sulzbach-Rosenberg va être repris pour voir le jour dans les 
années à venir. 

  

 

Le renouvellement partiel du Conseil d’administration a vu 
la réélection de 5 conseillers sortants et l’arrivée de 
Claudette Ferey, Maire sortante de Hanches. Les 
candidatures de Jean-Pierre Gérard et François 
Belhomme, Maire d’Epernon, qui s’étaient présentés sur le 
tard, n’ont pu être validées, les conditions statutaires du 
Comité en matière d’élection n’ayant pas été respectées. 

Le Comité compte 20 conseillers pour l’année 2020. 

Les élections en Bavière 

Les élections municipales 
et celles des administra-
teurs du Landkreis avaient 
lieu les 15 et 29 mars dans 
notre canton jumelé. 
Richard Reisinger a été 
brillamment réélu à la tête 
du Conseil du Landkreis, 
avec 74,3% des voix, 
Conseil composé en 
majorité de représentants 
C.D.U.(part i  chrét ien-
démocrate). 

Elle a eu lieu le samedi 1er février dans la salle des fêtes de  

L’assistance lors de l’Assemblée générale 

Premier confinement oblige, le Conseil d’administration élu 
n’a pu se réunir ensuite avant juin 2020, pour procéder à 
l’élection du bureau du Comité. Celui-ci est donc composé 
de Daniel Morin, président, de Denis Bernard, Alexis Robin 
et Eric Roynel, vice-présidents, Yves Popot, trésorier et 
Jean-Pierre Blanchard, secrétaire. Lors de ce Conseil, 
Marie-Claire Thomain a été élue à l’unanimité présidente 
d’honneur du Comité. 

Daniel Morin et Richard Reisinger 
Photo Landkreis A.S. 

La pandémie coronavirus en Bavière 
 

La circulation du virus est importante dans le Landkreis. 
Nos amis d’Amberg-Sulzbach sont soumis à des 
restrictions sanitaires un peu moins drastiques que les 
nôtres : les écoles sont ouvertes, les commerces 
également, mais les restaurants, les musées, les gymnases 
etc... sont fermés et il est conseillé de rester chez soi le 
plus possible. Les réunions de famille sont limitées.  

Les échanges scolaires 
 

En raison de la pandémie Coronavirus, le rectorat n’autorise 
pas la réalisation d’échanges scolaires dans les trois 
collèges du canton pour l’année scolaire 2020-2021. Cela 
fera deux années blanches au collège d’Epernon bien que 
la professeure d’allemand ait repris son activité. 
Madame la professeure de Gallardon que le Comité avait 
rencontré l’an dernier est en contact avec son homologue 
d’un lycée de Sulzbach-Rosenberg pour mettre en place, 
peut-être en 2022, un échange d’élèves avec cet 
établissement. Souhaitons que cette période incertaine ne 
mette pas à mal les échanges de jeunes avec la Bavière 
dans les années futures. 

Les activités du Comité en berne ! (suite) 

 
Alexis Robin nous avait organisé la visite de ce château, 
récemment restauré. Cette journée était prévue le 23 
octobre et 26 adhérents étaient inscrits.  Elle a dû elle aussi 
être annulée, d’une part parce que Daniel Morin, pour ne 
pas faire prendre de risque aux  inscrits, et  après 
concertation, a décidé d’annuler la journée, et d’autre part 
parce que, dans les jours suivant cette décision, le Sénat a 
annulé toutes les visites du palais, dont la nôtre... 

Droue-sur-Drouette, en présence de 
Jean-Pierre Gérard, Maire de Droue. 
Daniel Morin, président du Comité a 
présenté les activités de l’année 
2019 et les prévisions 2020. Yves 
Popot, trésorier du Comité a 
commenté le bilan comptable  qui 
montre une gestion équilibrée de 
l’année écoulée et un excédent de 
recettes de 34 euros ! 

Photo C. Lejeune 


